



Se llevó a cabo en la Legislatura porteña la “1° Jornada Internacional sobre Innovaciones Democráticas” organizada por la Dirección General de Reforma Política, dependiente de la Subsecretaría de Asuntos Políticos del Ministerio de Gobierno, la Embajada de Canadá y la Escuela de Gobierno de la Universidad Austral.

El encuentro contó con la presencia de destacados expertos del ámbito nacional e internacional que trabajaron tres enfoques fundamentales para las innovaciones democráticas: las tecnologías, la comunicación y la participación. Asimismo, a lo largo de la jornada, diferentes integrantes de ONGs de la sociedad civil -entre las que se destacan CIPPEC, Cigob y Democracia en Red- actuaron como moderadores.

La primera mesa de diálogo, que fue presidida por Oscar Oszlak (PhD Political Science), Martín D’Alessandro (Presidente de la Sociedad Argentina de Análisis Político) y Marcelo Bermolen (Director de la Dirección General de Reforma Política), tuvo como eje de discusión el estado de las democracias y las innovaciones. La segunda, comprendida por Fernando Laborda (Jefe de Editoriales del diario La Nación) Rafael Rubio, (especialista en Participación y Nuevas Tecnologías) y Laura Zommer (Directora Ejecutiva de Chequeado.com), trabajó sobre el impacto de las nuevas tecnologías de comunicación en las democracias contemporáneas.

La última mesa, donde disertaron Pablo Matamoros (Director de AMNA) y Ester Kaufman (investigadora y docente de Desarrollo de Gobierno Abierto), abarcó el campo de discusión sobre las nuevas tecnologías y la democratización de la política.

La segunda parte de la jornada se desarrolló en el Centro Cívico (nuevo edificio del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires), allí se trabajó junto a los expositores y especialistas sobre análisis de caso y tendencias con el fin de reflejar un documento público acerca de las innovaciones democráticas en el mundo.